

## ● NOBEL A LA MÚSICA



**Copenhague. (EFE).**- La cantautora estadounidense Emmylou Harris y la percusionista clásica británica Evelyn Glennie fueron distinguidas en Estocolmo con el premio Polar, considerado el "Nobel" de la música. El jurado destacó que "nadie en la historia de la música popular ha hecho armonías como Emmylou Harris", cuya música contiene "la historia y la topografía de todo el continente americano". En el caso de Glennie, sorda desde los doce años, se destaca que "ha ampliado nuestra comprensión de qué es la música y nos ha mostrado que se escucha solo parcialmente a través del oído".